

内閣府だより

第2回 駐留軍用地跡地利用推進協議会の開催



協議会の様子



西普天間住宅地区を視察する山本大臣
(12月8日)

10月24日(木)、「第2回駐留軍用地跡地利用推進協議会」が東京で開催されました。

沖縄担当大臣、沖縄県知事、関係6市町村長のほか、今回から外務大臣及び防衛大臣にも御出席いただき、跡地利用の取組状況等について、率直な意見交換が行われました。

協議会の中で、山本沖縄担当大臣は、地元からの具体的な要望等に対し、今後の対応について個別に発言するとともに、特に、キャンプ瑞慶覧の西普天間住宅地区の拠点返還地の指定については、地元における今後の取組を踏まえながら、前向きに検討していきたい旨述べました。

(12月8日(日)、山本大臣は宜野湾市役所を訪問し、佐喜眞市長に対し、西普天間住宅地区を拠点返還地に指定する方針を示すとともに、同地区の視察を行いました。)

また、防衛大臣や外務大臣からは、基地の返還や、返還前の立入調査について、地元の要望を踏まえしっかり取り組んでいく旨の発言がありました。

※協議会の資料については、
内閣府沖縄政策担当のホームページ
(<http://www8.cao.go.jp/okinawa/7/atochi-kyogikai/2/index.html>)
を御覧ください。

第23回 沖縄振興審議会の開催

11月19日(火)、「第23回沖縄振興審議会」が東京で開催されました。

会議の冒頭、審議会の会長互選が行われ、東京大学大学院の伊藤元重教授が選出されました。

また、今回の審議会では、「沖縄振興一括交付金の事後評価」について内閣府及び沖縄県から説明がなされた後、自由討議が行われました。

審議会の締めくくりに当たり、出席した山本沖縄担当大臣は、「沖縄の未来につながるようなより戦略的な事業に、一括交付金を活用していただきたいと考えております。」と述べました。

※審議会の資料については、
内閣府沖縄政策担当のホームページ
(<http://www8.cao.go.jp/okinawa/siryou/singikai/sinkousingikai/23/23-sinkousingikai.html>)
を御覧ください。



審議会の様子



山本大臣による挨拶